



Unsere Radfahrsschule

Nachfrage nach Kursen und Einzeltrainings ungebrochen

Wir Trainer
freuen uns
auf euch

Für unsere Radfahrsschule liegt ein erfolgreiches Jahr hinter uns. Die Nachfrage nach unseren Kursen und Einzeltrainings ist ungebrochen.

So besuchten in 2021 allein unsere Einzeltrainings fast 50 Teilnehmer*Innen in über 140 Einzelstunden. Das entspricht etwa einer Verdreifachung der Stunden zum Vorjahr. Ermöglicht haben das vier Trainer*Innen, die von März bis September fast Woche für Woche das Training auf unserem Übungsplatz angeleitet und den Teilnehmer*Innen mit Rat und Tat zur Seite standen.

Dieses gut angenommene Konzept haben wir im zweiten Corona-Jahr dann folgerichtig für unsere ersten drei Wochenendkurse aufgegriffen: Mussten in 2020 noch die ersten Wochenendkurse ausfallen, so wandelten wir diese in 2021 schlicht in Einzeltrainings um. So hatten immer noch etwa 50 % der ursprünglich für diese Kurse angemeldeten Teilnehmer die Chance, hier intensiv in einer „1 zu 1“-Betreuung stundenweise am Kurswochenende trainieren zu können.

Im Juni starteten dann endlich unsere Gruppenkurse. Prompt begleitete zum Auftakt das WDR-Fernsehen unseren mit zehn Teilnehmern voll ausgebuchten Kurs das ganze Wochenende. Die Reportage wurde neben der Düsseldorfer Ausgabe in vielen weiteren „WDR-Lokalzeiten“ des Landes gesendet. Wer's noch nicht gesehen haben sollte, kann's jetzt hier nachholen: <https://t1p.de/WDR-Kursbesuch>

Mit Ausklang unserer Radfahrsschulsaison Ende September nahmen somit über 100 Teilnehmer*Innen unser Trainingsangebot wahr. Ob Anfänger oder Wiedereinsteiger, Pedelec-Umsteiger, Menschen mit Behinderung oder nach einem Unfall, sie alle erfreuten sich über die (wieder) gewonnene Mobilität und Sicherheit. Mit dem Lächeln in ihren Gesichtern schenken Sie zudem uns Trainer*Innen die schönste Belohnung nach einem erfolgreich abgeschlossenen Training.

Unseren Fuhrpark konnten wir 2021 dank der Umweltprojektförderung der Stadt Düsseldorf in Höhe von 2.000 € durch drei Übungsräder und umfangreiches Werkzeug aufstocken. So sind wir jetzt noch besser auf alle Teilnehmer von groß bis klein eingerichtet.

Auch in Mönchengladbach gibt es Erwachsene, die nicht Radfahren können. Und so haben wir gerne dem paritätischen Verband Mönchengladbach und der Initiative "Fahrrad fahren!" unsere Unterstützung zugesagt und acht unserer Schulungsräder ausgeliehen. Damit werden dort nun die ersten Kurse ihrer im Aufbau befindlichen Radfahrsschule durchgeführt. Wir wünschen viel Erfolg dabei!

Auch 2022 ist schon voll angelaufen:

Drei der sieben geplanten Wochenendkurse sind bereits Ende Januar ausgebucht. Das erfolgreich ausgebauten Einzeltraining führen wir natürlich dieses Jahr weiter fort. Hierfür liegen schon über zehn Anmeldungen vor. Auch soziale Träger und Firmen haben dieses Jahr erneut Trainings angefragt. Damit verspricht 2022 wie schon die Vorjahre ein spannendes und ereignisreiches Jahr zu werden.

Daneben begleitet uns der Neubau der Jugendverkehrsschule auf unserem Trainingsplatz, für die Mitte Dezember 2021 die Grundsteinlegung war. Wir können also dem Bau während unserer Kurse buchstäblich beim Wachsen zuschauen und hoffen, dass unsere Radfahrsschule Teile der Räumlichkeiten nach Fertigstellung mitnutzen kann. Wir sind gespannt!

Und auch dieses Jahr gilt: Wollt ihr strahlende Gesichter sehen? Dann helft uns, unser Angebot weiter auszubauen und schnuppert mal in einen unserer Wochenendkurse rein! Entdeckt mit uns den Spaß und die Begeisterung, anderen Menschen (wieder) aufs Rad zu verhelfen. Wir freuen uns auf euch!

Weitere Infos zu unserer Radfahrsschule: <https://t1p.de/RFS-Dssd>

Kontakt:

Email: radfahrsschule@duesseldorf-adfc.de

Tel.: 0211/33679836

Klaus Helmke



Aufstellung zur
Abschlusstour